



100 Chancen – 100 Gewinne im Stromspar-Check

Rund um den Tag des Energiesparens können Menschen mit geringem Einkommen im Landkreis und der Stadt Göttingen nicht nur Energie und Geld sparen, sondern auch coole Preise gewinnen.

Göttingen, den 5. März 2025. Wer einen Stromspar-Check macht, gewinnt auf jeden Fall: eine umfassende Energiespar-Beratung mit kostenlosen Soforthilfen, durch die man durchschnittlich 300 Euro pro Jahr sparen kann. So werden der Umwelt klimaschädliche CO₂-Emissionen erspart.

Und jetzt haben alle, die sich rund um den Internationalen Tag des Energiesparens zum Stromspar-Check anmelden, außerdem die Chance, einen nachhaltigen Preis zu gewinnen – **eine Solar Powerbank, eine Lunchbox, eine Duschuhr oder eine Edelstahl-Trinkflasche.**

Machen Sie also mit und melden Sie sich vom 5. bis zum 15. März beim Stromspar-Check an – über die Hotline unter **0800 4443322** oder online auf www.stromspar-check/terminvereinbaren.de

Bei der individuellen Stromspar-Check-Beratung kommt ein SSC-Stromspar-Team zu Ihnen nach Hause und schaut sich alle Energieverbräuche genau an – von der Beleuchtung, über den Kühlschrank bis hin zum Wasserdurchlauf in der Dusche. Und bei einem zweiten Besuch bringen die Stromspar-Expert*innen nicht nur einen individuellen Energiesparplan mit, sondern auch viele praktische Soforthilfen wie LEDs, Steckerleisten, wassersparende Duschköpfe sowie Thermohygrometer.

Am Stromspar-Check können nicht nur Bezieher*innen von Bürgergeld, Wohngeld oder anderen Sozialleistungen teilnehmen, sondern auch Menschen mit geringem Einkommen oder einer kleinen Rente.

Weitere Informationen: über www.earg/stromspar-check.de oder Fon: 0551-38421322

Kontakt Stromspar-Check-Standort Göttingen:

Ute Wetzel, 0551-38421321, wetzel@energieagentur-goettingen.de

Ein Verbundprojekt von:



Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit
und Verbraucherschutz

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Zum Hintergrund:

Der Stromspar-Check ist ein bundesweites Projekt, getragen vom Deutschen Caritasverband und dem Bundesverband der Energie- und Klimaschutzagenturen Deutschlands (eaD). Beide Partner verbinden darin seit 2008 ihre sozialpolitischen und energiefachlichen Kompetenzen. Ihre gebündelte Stärke hat angesichts von Energie- und Klimakrise an gesamtgesellschaftlicher Bedeutung gewonnen. Das Bundesumwelt- und Verbraucherministerium fördert das Projekt „Stromspar-Check – einfach Wärme, Wasser & Strom sparen“.

Ein Verbundprojekt von:



Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit
und Verbraucherschutz

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages